

Je suis candidate à la commission financière

Cette commission est pour moi indispensable. Je ne suis pas du tout spécialiste mais j'ai été trésorière de deux associations et trésorière adjointe de mon syndicat. J'ai également été la mandataire de Brigitte Bouchet qui s'est présentée aux dernières élections législatives dans ma circonscription (Yvelines).

J'ai 61 ans. Je suis adhérente au parti depuis 2009 mais écolo depuis très longtemps...j'ai été membre de la coordination d'Avenir écolo, puis élue à la coordination de PE puis à l'inter coordination de l'Imprévu. Je suis membre du CF en tant que suppléante, élue sur la part régionale. J'habite dans la vallée de Chevreuse. En dehors du parti, je milite dans divers associations et collectifs notamment contre l'urbanisation du plateau de Saclay. Je suis musicienne, enseignante coordinatrice dans la fonction publique, longtemps déléguée syndicale, puis membre du BE de mon syndicat, le SNAM (Syndicat National des Artistes Musiciens, une branche de la CGT Spectacle) j'ai abandonné ce poste n'ayant pas assez de temps pour militer dans le parti et dans mon syndicat. J'ai une formation en droit du travail et une petite formation en droit public, en droit à la consommation ; j'ai été bénévole à l'association de consommateurs « Que Choisir ». J'ai été membre de la commission Culture et de la commission justice et également membre de la commission transport afin de défendre le fluvial. Je suis membre du Groupe de travail sur l'économie écologiste ayant également œuvré à sa création.

Amitiés écolos
Hélène Harel